

ABSTRAK

Mulia Ayu Fatimah, NIM. 3402200092. “Pengaruh Kebijakan Dividend an Kebijakan Hutang Terhadap Harga Saham (Suatu Studi pada PT HM Sampoerna yang terdaftar di BEI periode 2013-2022)”. Dibawah bimbingan Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Ali Muhudin, S.E., M.M. (Pembimbing II)

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Kebijakan Dividen dan Kebijakan Hutang terhadap Harga Saham (Suatu Studi pada PT HM Sampoerna yang terdaftar di BEI 2013-2022).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana Pengaruh Kebijakan Dividen terhadap Harga Saham?; 2]. Bagaimana Pengaruh Kebijakan Hutang terhadap Harga Saham?; 3]. Bagaimana Pengaruh Kebijakan Dividen dan Kebijakan Hutang terhadap Harga Saham? Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh Kebijakan Dividen terhadap Harga Saham; 2]. Pengaruh Kebijakan Hutang terhadap Harga Saham; 3]. Pengaruh Kebijakan Dividen dan Kebijakan Hutang Terhadap harga Saham

Metode yang digunakan dalam penelitian ini analisis metode statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan Uji Regresi Sederhana dan Berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Uji Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t dan Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1]. Kebijakan Dividend tidak berpengaruh terhadap Harga Saham pada PT HM Sampoerna dengan besarnya pengaruh 0,3481% sisanya 99,6519% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti; 2]. Pengaruh Kebijakan Hutang tidak berpengaruh terhadap Harga Saham dengan besarnya pengaruh 0,5479% sisanya 99,4524 dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti; 3]. Pengaruh Kebijakan Dividen dan Kebijakan Hutang terhadap Harga Saham dengan besarnya pengaruh 0,026% sisanya 99,974% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Diharapkan PT HM Sampoerna mampu mempertahankan pembayaran dividen yang stabil dan mampu mengelola hutang secara efektif dan menjaga harga saham dengan meningkatkan kinerja keuangannya salah satunya dengan meningkatkan pendapatan.

Kata kunci: Kebijakan Dividen, Kebijakan Hutang dan Harga Saham